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須賀川市立小塩江中学校 学校たより No．３    平成２７年 ５月１３日 

 

 

 

 

学校内の草花（５月） 

【教育目標】 健康（心身を鍛え根気強い生徒） 友愛（親切で協力する生徒） 進取（すすんで学び合う生徒） 

－風薫る５月ー  

花壇の牡丹の花が満開！薫風が心地よく感じられるこの頃、皆様におかれましてはますますご健勝にてお過ごしの 

こととお喜び申し上げます。 

子どもたちは今、５月１４日（木）に行われます支部陸上大会や６月３日（水）・４日（木）に行われる中体連総合大会 

に向けて、自分の最高の成績を残すことができるよう、練習に取組んでいます。軟式野球部、卓球部とも土曜日や日 

曜日には強化試合の練習が組まれ、課題克服と技術の向上に向け、子どもは熱心に練習に取り組んでいます。陸上大会、中体連の試合

とも当日は皆様お誘いあわせの上、ぜひ応援くださいますようよろしくお願いします。 

一日の気温の差が大きいこの時期、自分で上着を着たり脱いだりできるようにさせながら子どもの体調管理に努めてまいります。保護者の

皆様のさらなるご理解とご協力の程、よろしくお願いします。                      須賀川市立小塩江中学校長 菅野 哲哉  

 修学旅行2015 -奈良・京都・大阪の旅- 
 ４月１５日（水）・１６日（木）・１７日（金）の３日間、３年生１３名が修学旅行に行ってきました。 
 友達とともに過ごし、多くの名所史跡を訪れ見聞を広めた３日間。思い出をつくりながらさらに深まった友情はそのまま教室に

持ち帰ってきました。旅行してきたことは一人一人が思い思いにまとめ、４月２４日の授業参観で発表しました。また行きたいね。

この仲間みんなで!!修学旅行の様子を１日目は、修学旅行実行委員長、渡邉実莉さんの旅の記録を、２日目は ３班保健係 溝井

智絵さんの旅の記録を、３日目は、３班整美係 吉田朱里さんの旅の記録を、「わたしたちの修学旅行記」として紹介しながら写

真とともにお届けします。旅の臨場感伝わるとよいのですが…。学校のHPも合わせてご覧くださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                                          
                                                           

 

 

 

 

 

 
                             
                              

 ＊１日目＊ ‐奈良‐  わたしたちの修学旅行記                 修学旅行実行委員長 渡邉 実莉 

楽しみな気持ちと不安な気持ちがある中、福島空港から伊丹空港に飛行機で！伊丹空港からバスで奈良へ。バスガイドさんは、

通称山ちゃん。 

まずは、法隆寺！世界最古の木造建築物で聖徳太子が建てたとされている寺院へ。山ちゃんからが聖徳太子は昔では珍しい、

１８０センチメートルの高身長だったときかされびっくり。 

奈良公園ではあの有名な奈良の大仏を見学。奈良公園に入ると・・・鹿！鹿！鹿！大仏の大きさに圧倒されるも、やっぱり鹿

たちが気になり、最後に「鹿せんべい」をあげてきました。鹿せんべいを買ってあげようとしたその時、鹿が何頭も寄ってきま

した。鹿せんべいを包んでいた紙も食べてしまいました。中には東大寺のチケットを食べられてしまった人も・・・。 

みなさん何でも食べます。間違ってもお札はあげないようにしてください。笑 
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 ５月３日に野球部はあさひ観光杯白牡丹大会に、５月５日に卓球部は県中学生学年別卓球選手権県南大会 
に出場しました。野球部は、西袋中学校を相手に３年近藤健介くんがランニングホームランを打つも２－３ 

 

 

 

 
○ ５月１２日未明の台風６号通過に伴う学校の対応について、早速、緊急連絡メール「NOPAメール」を活用しました。 
今後も緊急の際、使用いたしますので保護者の皆様が全員登録いただけますよう再度ご協力よろしくお願いします。詳し 

くは、４月６日付配布のプリントを参照ください。 

○ ４月２１日より数日間にわたって東北電力（株）により、校門周辺の樹木が伐採されました。 

これは、芳賀 佐蔵 塩田前区長様はじめ塩田区関係の皆様のご尽力と、土地所有者様のご協力により実現したものです。 

学校前が明るくなったと同時に、倒木の危険性もあったので安心して子どもが登下校することができます。芳賀 前区長 

様、大和田区長 様など、数名の皆さんが、伐採終了後後片付けもしてくださいました。紙上をお借りし、御礼申し上げ 

ます。 

             ▲ 樹木伐採 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊２日目＊ ‐京都 班別行動  わたしたちの修学旅行記                 ３班 保健係 溝井 智絵  

この日は班別行胴。私たちの班はまず始めに京都御所にいきました。ここで池田先生から出された宿題を…。外国人と挨拶を

して写真を撮るというミッションにチャレンジ！かなり緊張しましたが自分がしゃべった英語が通じたのがうれしかったです。 

二条城を見学した後はお昼！京都で食べるカツサンド！思ったよりでかく、京都の食べ物はいいなと思いました。 

体験場所の「香の都」では、数珠の政策に挑戦。私は、黄緑色の玉を選んで作りました。ひもに通すのは難しかったけどうま

く作ることができ、一生の記念になりました。 

夕方、集合場所の京都駅に無事到着。迷わなくてよかったです( .̂̂ ) 

＊３日目＊ ‐大阪 ユニバーサルスタジオジャパン‐  わたしたちの修学旅行記      ３班 整美係 吉田 朱里 

待ちに待った、ＵＳＪへ！！！私たちは、８人で行動しました。最初に皆でタオルを買って準備万端！優可ちゃんと実莉ちゃ

んはスヌーピーのメガネも買っていました。可愛かったですｗｗｗ。 

私たちはジュラシックパークやスパイダーマンのアトラクションに乗りました。ジュラシックパークでは、水でびしょびしょ

になりました。落ちるところが楽しかったです。スパイダーマンはイケメンでした。混んでいるかも…と諦めていたハリーポッ

ターエリアにも入ることができました。ホグワーツ城の中にも入りました。ビーンズやカエルのチョコレート、ネズミの形をし

た飴など不思議なお菓子を買うことができました。スヌーピーやクッキーモンスターにも会えました。( .̂̂ ) 

アメリカ アリゾナ州出身の アンドリュー・ウォルターさんと話をし、記念撮影に

成功。アンドリューさんは観光で日本に来ましたが、実はアメリカでは有名なアメリカ

ンフットボールの選手と聞いてびっくりでした。(@_@) 

 

 


